
Frage 10 der BiP an die Lübecker Senatoren: 

Sehen die angesprochenen Verwaltungen (Bau und Wirtschaft) ein Problem darin, wenn die 

BiP das restliche noch nicht verkaufte Gelände des Priwalls ebenfalls für einen 

„Schnäppchenpreis auf Zuruf“ erwirbt? 

 

Hierauf können wir zum jetzigen Zeitpunkt noch keine Antwort geben. 

 

 

 

 

 


